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名古屋千種口一夕リークラフ

承認 1982鐸8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会場 雷古屋東急ホテル

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 舎人経昭

幹事 池森由幸

広薪会弱委員長尾関武弘

て,典之 Im
題字黒野清字

No. 42 ロータリーの未来は THEFUTUREOFROTARY
あなたの手の中に ISINYOURHANDS 2009~2010年度RI会長ｼｮﾝ~ケニー

｜舎人会長挨拶 ｜
「初めの一歩」

日本人の文化に深く根付いている仏の教えは、インド

の地に於いてお釈迦さまによって敷術され、絶えること

なく二千五百年も綿々と受け継がれ続いてきた教えで

あります。 このことはその教えが、いかに素晴らしい

教えであるかを物語る何よりの証拠でありましょう。長

い時間と広い空間を、文字通り''血と汗''によって伝えら

れるには多くのドラマを生みました。

そのようなお釈迦さまの教えの真髄は、誕生の折に、

七歩あるいて発したといわれる『天上天下唯我独尊』と
いうことばに集約されるといってもよいでしょう。勿

論、実|隙に赤ん坊が歩いたり、話したりする筈は無く、

これは後世にそのご一生の偉業を讃えて作られたもの

です。ですから、このことばを「自分独りだけが尊い」

と訳されてはミもブタもありません。 このことばの意

味は、 「一人一人の存在が重要で尊い。世の中はどれひ

とつ無意味で無駄なものは無く、私達はすべて関わりあ

って生きている。勝手なことをしてはいけない」と理解

できます。

七歩の七はインドでは満数でそのまた満数は七×七

の四一|‐九で生まれ変わる考え方もここからのものです。

仏教徒にとって仏の教えをどのように実践していく

かは大切な問題です。いくらその教えを頭で理解できて

も、実際の生活にその教えが生かされなければ、絵に描

いた餅にすぎません。そこで仏の教えを実践するには

『ともに.ために.ままで』という三つの考え方を身に

つけるように心がけることをおすすめします。

〔ともに〕あらゆる存在の中の自分。自分は、全体とと

もに融合し存在していると実感する。一人では生きては

いけません。関わりあって生きているという気持ちが大

切です。苦の中に楽があり、楽の中に苦があるといった

考え方も「ともに」の世界に含まれます。

〔ために〕自分と全体の関係は、いつでも全体のために

あることを認識する。 「生かされて生きる」ことは、皆
のために自分を生かすことです。一方すべてが自分をお

し上げようと努力してくれていると実感する。感謝の心

を滋漉します。感謝の気持ちは明るい人間関係に大切で

す。

〔ままで〕あらゆる中で自分が一番大切です。自分が大

切であるということは|司時に、他の一つ一つの存在もま

た自分が一番大切なのです。この事実は、お互いを大切

にしたり、違いを認めることに於いて重要です。そのた

めには、まずこだわらないことです。こだわりは自分の

価値を対象にてらして自分を主張します。違いを認める

今日の例会 ・………………………………“

第1321回平成22年6月29日 （火）

最終夜間例会午後6時於：松楓閣

先週の例会

；第1320回平成22年6月15日 （火） 曇

友愛……の日
◆それでこそロータリー

◆出席報告

会員 45 （38）名 出席 30名

出席率 78， 95％

前々回 6／1 （修正出席率） 89， 74％

｜池森幹事報告 ’

次回例会は6月29日午後6時より最終夜間例会

で松楓閣にて開催いたしますので昼間の例会はご

ざいません。 6月22日は休会となっております。

名簿の変更のある方は24日が最終校正となって

おりますので、事務局まで連絡をお願い致します。

大変残念なお知らせですが、水谷祥督君が毎週月．

火曜日に本山へ5年間常勤されることとなり退会

されました。 浅井誠寿君は体調が悪くしばらくお

休みをされていましたが、6月末で退会、久野峯一

君も一身上の都合で6月末退会されます。

l)

2）

3）

’ 久野峯一君退会挨拶

~ ’
守寺串

大変お世話になりました。

嬉しい理由の退会ではなく、

現状が解決し、少し蕗ち着き

ましたら又、入会させて頂き

たいと思っております。

平成7年に鈴木正男さんの

推薦をいただき、当時法人会

で仲良くして頂いた秋山さん

のお勧めもあり入会させて頂
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き、大変楽しい15年間でした。

その間、税理士会の副会長・会長と名古屋より東京が

多く、ロータリーへの出席率が悪い会員であったと反省

すると同時に残念だったと思っております。

住まいは池下ですので、これからもお声をかけて~ドさ

い。

会長テーマ ｜安定への努力」 本紙は再生紙を使用しております。



仕事の都合で月曜日の例会クラブに推薦をお願い

されたが、仕事の内容等を把握して、クラブより推

薦か個人の推薦か等、次回審議事項とする。

にはあるがままを認める寛容さが必要となります。その

ままで、相手を認めることです。

仏の教えは目に見える真実の世界と、目に見えない真

実の世界を融合して、全体との関係の妙理を'‘生かされ

ている世界!'と捉えます。これは、 「法界を作っている

側」とそれを「認める側」 といえます。
生老病死の世界に身をおく私達は、それこそ毎日のよ

うに苦しみに悩まされます。子供の誕生は愛しさに脇れ

喜びでありますが、同時に苦しみの始まりなのです。交

通事故、病気、人間関係、仕事・ ・ ・これらのうちに潜む

悩みをどのように見たら、聞いたら、話したら、感じた

ら、行動したら良いのでしょうか。それは、気持ちの持

ち方によります。苦しみは無くなるのではありません。

『ともに、ために、ままで』のこの三つを基本に考える

ことにより、苦しみで無くなるのです。

仏の教えを生活の場に生かす努力がなされることは、

周囲を仏の教えで照らすことです。天台宗の！'一隅を照

らす！'精神は、仏教徒としてこのような自覚を持って行

動することであります。

仏の道をはずれない豊かな生活の、初めの一歩を歩む

ことにより、二歩三歩． ．…・と七歩に向けて努力を亜ね

たいものです。

伝教大師も『人身受けがたし、今すでに受く・ ･ ･ ･ ． ．』

と言われ、自分の誕生は、仏さまの広大な慈悲のおかげ

と言われているのです。

菱董、一由原ロータリークラブ例会曜日

2010年7月1日 （木）より

金|曜日 より木曜日へ

例会時間に変更はありません－－

変更日

変更曜日

※例会場
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（6／15分）

小林英毅 サッカー日本チームカメルーンに

勝ちました本日囲碁会です皆様のご参加を

久野峯一 長らくお世話になりました

宮尾紘司 栄のノリタケギャラリーで女房が展

示会をしています

御興味の有る方は是非見に行ってやって下さい

鈴木聖三 パリ ・マドリードに行ってきました

騎馬闘牛を見ました残酷でした日本そして日本人

の優秀さを再確認し安心しました

舎人経昭 梅雨に入り蒸し暑い日が続いています

会長という重責を預かり何とか本日の例会迄来ました

会員の皆様の暖かい御支援御協力に感謝しています

足立一郎 萩原喜代子 林 正路

池森由幸 伊藤健文 加藤重雄

小山雅弘 松居敬二 三好 親

尾関武弘 佐野 寛 竹内克豊

竹内眞三 谷口 優 和田正敏

渡邊源市 吉田節美 吉田 玄

今年度最後の友愛の日です

大川勝平 佐久間良治

ホームクラブ御無沙汰しました

米山奨学生。学友合同研修会

6月12日、 2760地区米山記念奨学会により、刈谷市

のデンソーギャラリーにて『米山奨学生．学友合同研修

会』が開催され、奨学生・学友（奨学生OB) ･カウン
セラー・地区役員等111名が参加し、世界的な自動車部

品メーカーである(株)デンソーの最新テクノロジー．会
社概要・経営現況などを研修しました。

｜ 合計53， 000円 ’当クラブからは、朱

美栄奨学生・吉田カウ

ンセラーが参加しまし

た。

奨学生たちには、最

先端の会社を見学でき

る事で強い印象が残る

と共に、学生・学友と

丙--.塁究匁●

（6/8分）

小林英毅 いよいよワールドカップが始まります

参加32チーム中 日本はランキンング29番目

どこまで出来ることやら？

小山雅弘 今年も合歓の木の花が咲きました

とてもきれいです

舎人経昭 馬塲元財団奨学生ようこそ本日の

花ですよろしく講演お願いします

毎年の事ですが年度の終わりに近づきますと退会会員

が出てまいりますお互いに仕事は大変ですがガンバ

って新会員獲得にも力を貸して下さい

足立一郎 萩原喜代子 林 正路

堀江宏輝 池森由幸 加藤重雄

川端 圭 喜多康夫 小林 明

小杉啓彰 久野峯一 松居敬二

宮尾紘司 三好 親 大口弘和

大谷 恩 笹野義春 鈴木理之

高橋智尚 竹内眞三 谷口 優

和田正敏 山本眞輔 吉田節美

吉田 玄

元財団奨学生馬場さん益々のご活躍を楽しみに！

の交流を深める良い機会となっていました。

◆6月度現・次年度合同理事役員会（6/8）
1）久野雛一君退会届の件。

入会日 ：平成7年7月11日

2）次年度社会奉仕委員長・会計監査の件。

社会奉仕委員長水谷祥督君→足立一郎斜

会計監査 久野峯一君→谷｢1優煮

3）口蹄疫被害(宮崎県)救援支援金の件。
特別基金積立金より10万円を寄付する

4) 2009～2010年度（仮）決算書の件。

5） 2011～2012年度分区幹事･ 1M実行委員

長選考の件。

諮問会： 8月17日 （火）例会終了後開催する。

6) 2010～2011年度（仮）予算書の件。

7）元米山奨学生ウディン君クラブより推薦依頼の件。
｜合計37, 000円 ’

、
、
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次回例会平成22年7月6日 （火）
クラブフォーラム新・旧会長挨拶

3階 錦の間
前年度皆出席者表彰


